

Kollekte 2024

Der Erlös der diesjährigen Sammlung geht zur einen Hälfte an den Gotthelfverein Oberemmental. Mit den Spenden unterstützt er Kinder und Jugendliche in unserer Region, beispielsweise mit Nachhilfeunterricht, Aufgabenhilfe und allgemein mit Notwendigkeiten für ihre Ausbildung. Hilfe wird gewährt, wenn die finanziellen Mittel einer Familie dafür nicht ausreichen und diese kein Geld von sozialen Diensten erhalten.

Die andere Hälfte des Sammlungserlöses geht an Missio Schweiz. Das Kinderhilfswerk unterstützt dieses Jahr das Schulprojekt „Aula viva“ im Amazonasgebiet. Kinder lernen, wie sie sich später als Erwachsene vor Ort gegen die Abholzung des Regenwaldes wehren können.

Das Motto der Kollekte lautet:

Gemeinsam für unsere Erde –
in Amazonien und weltweit!

Wir danken euch für eure Gaben,
für die bestimmt, die wenig haben.
Mag Gott dies Jahr euch reich belohnen,
mag Gottes Frieden bei euch wohnen!